## DANKE

... für die gespendeten Weihnachtsgeschenke an die Jugendnotschlafstellen.





Liebe Schülerinnen und Schüler!

Ich möchte mich herzlich für eure großzügigen Weihnachtsgeschenke bedanken, die ihr den Jugendlichen der JUNO Klagenfurt und JUNO Villach gespendet habt. Auch die JUNOs selbst sind sehr dankbar für eure Unterstützung und lassen euch schöne Weihnachtsgrüße ausrichten. Euer Engagement hat einen bedeutenden Unterschied gemacht und bringt ein wenig Freude in das Leben vieler junger Menschen in schwierigen Situationen.

Eure Spenden helfen Jugendlichen wie Lisa, die plötzlich ohne Zuhause dastand. Als ihre Mutter einen neuen Partner fand und zu ihm zog, blieb für die 16-jährige Lisa kein Platz mehr. Von einem Tag auf den anderen fand sie sich auf der Straße wieder. In solch kritischen Momenten bieten die JUNOs einen sicheren Hafen und eure Geschenke ein Stück Normalität und Wärme.

Wir haben noch Gutscheine zu den Geschenken dazu gegeben, um so den Jugendlichen eine zusätzliche Freude zu bereiten. Diese Zusammenarbeit zeigt, wie wichtig es ist, gemeinsam für das Wohl anderer einzustehen.

Eure Geschenke werden nicht nur Freude bereiten, sondern auch dazu beitragen, dass wir weiterhin wichtige Unterstützung und Hilfe anbieten können. Ihr seid ein inspirierendes Beispiel für Nächstenliebe und Gemeinschaftssinn.

Ich wünsche euch eine besinnliche Weihnachtszeit und alles Gute für das kommende Jahr!

Elisabeth Goerner



Klagenfurt, 20. Dezember 2024